




 Recordarme

[¿Olvidó la contraseña? | Registro](#)

miércoles, 13 enero 2010 10:41:17

[Portada](#)
[Actualidad](#)
[Política](#)
[Cultura](#)
[Deportes](#)
[Participación](#)
[Colectivos](#)
[Servicios](#)
[Turismo](#)
[Publicidad](#)
[Contacto](#)
[Ayuntamiento](#)
[PP](#)
[PSOE](#)
[CPAPICC](#)
[IU](#)

## El PP-Motril apuesta firmemente por las políticas sociales

Escrito por PP Motril

La presentación de la nueva Ordenanza Municipal para regular las prestaciones sociales de emergencia social y de especial necesidad, la colocación de la primera piedra de un nuevo centro infantil y la elaboración del Plan de Infancia y Familia son tres nuevas acciones sociales impulsadas recientemente por el equipo de Gobierno.

El Alcalde de Motril y Presidente del Partido Popular de Motril, Carlos Rojas, ha destacado la firme apuesta que realiza el gobierno municipal hacia las políticas sociales y las familias con más necesidades, a través de las recientes acciones impulsadas por el equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Motril.

Así, destaca la presentación, la pasada semana, una nueva Ordenanza Municipal que regulará las prestaciones sociales en materia de emergencia social y en casos de especial necesidad, un documento aprobado inicialmente en el último pleno y que convierte a Motril en pionera de Andalucía en reglamentar las prestaciones sociales, teniendo en cuenta que la nueva ordenanza abarcará, además de las emergencias sociales, las situaciones de especial necesidad para prevenir problemas familiares de especial vulnerabilidad, prorrogará las ayudas según las necesidades familiares y exonerará a los beneficiarios del cumplimiento de acreditar estar al corriente de sus obligaciones tributarias, aunque, no obstante se contemplará en el acuerdo un compromiso de pago de la deuda de acuerdo con la capacidad económica de los usuarios.

“En 2009, la concejalía de Acción Social atendió a un total de 6.000 familias en diferentes tipos de intervención y a casi 250 en este tipo de ayudas concretas. El Partido Popular es consciente de las necesidades de los motrileños y por ello ha impulsado esta ordenanza, que modernizará las prestaciones dirigidas a las familias, porque una ciudad como Motril y unas prestaciones tan importantes merecen una regulación específica, que se adapte a los cambios sociales y atienda a los colectivos más vulnerables, las necesidades básicas y otras que se detecten de forma excepcional” – afirma Rojas.

Asimismo, destaca la decisión adoptada por el equipo de Gobierno para quintuplicar las ayudas, que con anteriores Gobiernos municipales eran de 10.000 euros, y han pasado a 70.000 euros, “lo que supone la realización de un gran esfuerzo para atender la demanda existente, ya que la Junta de Andalucía lleva diez años aportando la misma cantidad económica de 10.000 euros para este programa, cantidad que no se ajusta a la realidad social” –subraya.

Por otro lado, ha valorado muy positivamente la aprobación en el último pleno municipal del Plan de Infancia y Familia, que sin lugar a dudas va a dar respuestas concretas a la infancia y las familias del municipio, así se recogen, medidas específicas como ofertar becas de guarderías, becas de transporte, comedor escolar, etc. Ha recordado que el Plan de Infancia y apoyo a las familias motrileñas tiene el respaldo de un pormenorizado estudio de investigación que por primera vez se ha realizado en el municipio a través de la Universidad de Granada.

Por otra parte, el alcalde de Motril, ha destacado la importancia de la colocación de la primera piedra, en la tarde de ayer, de un nuevo centro de educación infantil, ubicado en la calle Madreselva, que contará con un total de 82 plazas y será gestionado por una cooperativa compuesta por seis mujeres jóvenes emprendedoras con formación específica para la atención de los menores. “Este proyecto no sólo dará respuesta a la escasez de plazas de guardería para niños de entre 0 y 3 años existente en el municipio, sino que, además, dará empleo a un sector tan importante como el de las mujeres jóvenes” –indica el primer edil.

Para concluir, Rojas ha subrayado que “como se puede comprobar, el Partido Popular tiene como máxima prioridad la elaboración y puesta en marcha de una política social coherente y realmente comprometida con la realidad, ya que entendemos que es el único camino para lograr una mejora en la calidad de vida de todos los ciudadanos”.

### Escribir un comentario

 Nombre (requerido)

**DOMICILIA TU NÓMINA  
Y LLÉVATE UNA Wii, UN Wii Fit  
Y EL GRAND SLAM TENNIS**

**Banesto**  
ESPIRITU GANADOR

Mejor Banco en España 2009

**Su negocio a la vista  
de miles de personas**

Entre en la Guía Comercial

**Ahora la PUBLICIDAD  
de tu Negocio  
a Precios  
ANTICRISIS**

**Descúbrelos**

#### Hipoteca AZUL - iBanesto

Empieza a ahorrar con iBanesto. 0€ en gastos de cambio -low cost bank

[www.ibanestocambiodehipoteca.com](http://www.ibanestocambiodehipoteca.com)

#### El Viaje Más Económico

Viaja Con quien Quieras y a Donde Quieras. Escoge tu Opción ENTRA

[Zona-Viajes.com/viajesEconomicos](http://Zona-Viajes.com/viajesEconomicos)

#### Analisis Redes Sociales

Curso e-learning de introduccion al Analisis de Redes Sociales

[www.arschile.cl/formacion](http://www.arschile.cl/formacion)

#### APARTAMENTOS ECONOMICOS

Aquí: Apartamentos Economicos Compara Nuestras Ofertas !

[Bookmark.Excite.es/Apartamentos](http://Bookmark.Excite.es/Apartamentos)

Anuncios Google